
Ata da 28ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 23 de agosto de 2021. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Oitava Sessão Ordinária do 1º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador Márcio Antônio de Camargo. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à Sessão 

Ordinária do dia 23/08/2021. Gostaria de cumprimentar a todos os vereadores aqui presentes, 

todos os funcionários da nossa casa e a todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara 

também. Hoje nós estamos abrindo nossa câmara ao público, seguindo as normas de 

distanciamento, e é muito bom ter esse contato com a população; fiquei com saudades desse 

contato junto à população, então é muito importante esse contato e sentir a presença da 

população aqui na nossa casa. E gostaria também de cumprimentar a vereadora Verônica, da 

cidade de Pereiras; faço um convite, nobre vereadora, para que acompanhe os trabalhos aqui 

na nossa mesa diretora. Gostaria de cumprimentar também aqui o Marcelo Gregório, não é, 

Marcelo? Está voltando! Ao Sandro, ao Daniel, ao Serjão e a todos. Solicito que o senhor 

Secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de quórum e 

darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: 

Senhor presidente, há quórum suficiente para o início da presente sessão. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um trecho bíblico. 

Com a palavra, o vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Salmos 41: 

1-3 Bem-aventurado é aquele que atende ao pobre; o SENHOR o livrará no dia do mal. 

O Senhor o livrará, e o conservará em vida; será abençoado na terra, e tu não o entregarás à 

vontade de seus inimigos. O Senhor o sustentará no leito da enfermidade; tu o restaurarás da 

sua cama de doença.”. Essas são as palavras do Senhor. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Graças a Deus! Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao 

Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 16 de agosto de 2021. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 13 votos as atas. Que o senhor Secretário proceda a leitura do 

Expediente. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício nº 1648/2021 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2058, 2059, 2060, 2061, 2052, 2063, 2064, 

2065, 2066, 2067, 2068, 2069, 2070, 2071, 2072, 2073, 2074, 2075, 2076, 2077, 2078, 2080, 

2081, 2082, 2083, 2084, 2088, 2090, 2091, 2092, 2093, 2094, 2095, 2096, 2099, 2100, 2101, 

2102, 2103, 2104, 2105, 2106, 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2116, 2117, 2118, 

2119, 2120, 2121, 2122, 2123, 2124, 2125, 2126, 2127, 2128, 2131, 2132, 2133, 2134, 2135, 

2136, 2137, 2138, 2139, 2140, 2141, 2142, 2143, 2144/2021 e também ciência da Indicação nº 

620/2021; *Ofício nº 1570/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 

37, 1362, 1385, 1421, 1574, 1634, 1816, 1817, 1865, 1898, 1917, 1923 e 2001/2021; *Ofício nº 



41.DELSM-CMDO – POSTO DE RECRUTAMENTO E MOBILIDADE DE SOROCABA - Resposta ao 

Requerimento nº 1043/2021; *Ofício nº 140/2021-RMDT – SABESP - Resposta ao 

Requerimento nº 1720/2021; *Ofício nº 1062/2021-ATL – CÂMARA MUNICIPAL DE ITU – 

Encaminha Moção nº 841/2021; *Ofício/CG/588/2021-C - CAMARA MUNICIPAL DE TUPÃ - 

Encaminha Moção nº 117/2021. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor 

secretário. As Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de 

nº 657 a 673/2021. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e também 

das Moções dessa sessão. Só comunico aos senhores vereadores que, com a implantação do 

sistema das assinaturas eletrônicas, fica prejudica a inclusão das assinaturas das matérias, tá 

bom? [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº s 2340 a 2421/21. 

2340/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar reparos no 

asfalto da Rua Professor Oracy Gomes, entre os n° s 680 até o 810. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 2341/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda 

das árvores localizadas na Rua Dionísio Quintino Campos, altura dos n°s 266 e 340 no Jardim 

Rosa Garcia I. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2342/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de disponibilizar uma casa de apoio para pacientes que realizam 

tratamento de câncer na cidade de Jaú. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2343/2021 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a supressão da árvore, na Rua 

Vereador Eugênio Frederico Santos Filho nº 304, no Jardim Palmira. Autoria: JOÃO JJ; 

2344/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizara uma operação 

tapa buracos e conserto da calha pluvial, na Rua Ferroviário Bartolomeu Roseiro esquina com a 

Rua Vereador Eugênio Frederico dos Santos, no Jardim Palmira. Autoria: JOÃO JJ; 2345/2021 - 

Requer do Prefeito que informe se é do conhecimento do Poder Executivo que foi anunciado 

aqui em nossa Cidade, por autoridades do Governo do Estado, a construção de uma Escola 

Estadual, na entrada do Bairro Vida Nova, conhecido como “Pacaembu”. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO; 2346/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a existência de 

pedido de supressão de uma árvore, na Rua Jacó Abrame, no Jd. Santa Rita de Cássia, em 

frente do prédio nº 522, protocolado pelo cidadão Luiz Antonio Diniz Pinto, em 29/08/2018. 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2347/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de viabilizar outro acesso para o tráfego de veículos pesados (caminhões de 

transporte de cerâmica e treminhões que transportam cana-de-açúcar) pela Avenida Teófilo 

de Andrade Gama, no trecho entre o Jardim Santa Rita de Cássia e o Jardim Rosa Garcia 2. 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2348/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de pleitear junto à Justiça Eleitoral, a implantação de mais seções eleitorais, 

com colocação de urnas nas Escolas Municipais “Alan Alves de Araújo” e “Paulinho Ribeiro”, 

localizadas no CDHU do Jd. Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

2349/2021 - Requer do Prefeito que informe se é do conhecimento do Poder Executivo que foi 

anunciado aqui em nossa Cidade, por autoridades do Governo do Estado, a construção de uma 

Escola Estadual, na entrada do B. Vida Nova, conhecido como “Pacaembu”. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO; 2350/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar obras de reparo na calçada da Avenida Salles Gomes nº16. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 2351/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é, hoje, a fila de espera de cada 

exame tipo de exame e qual o tempo médio entre a marcação do exame e a realização do 

mesmo. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2352/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é, 

hoje, a fila de espera de cada cirurgia eletiva e qual o tempo médio entre a marcação da 



cirurgia e a realização da mesma. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2353/2021 - Requer do Prefeito 

que informe qual o orçamento destinado ao setor de esportes da Secretaria Municipal de 

Esporte, Cultura, Turismo Lazer e Juventude e como está sendo aplicado esse orçamento, 

considerando os seguintes itens: pagamento de funcionários, eventos esportivos, materiais e 

equipamentos esportivos, detalhando as modalidades e outros gastos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2354/2021 - Requer do Prefeito que informe qual providência vai tomar para 

solucionar o caótico trânsito da Rua Teófilo Andrade Gama, no trecho entre a Praça Anita 

Costa e a ponte da Ferrovia. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2355/2021 - Requer do Prefeito que 

informe se existe um calendário municipal de esportes da Secretaria Municipal de Esportes, 

Cultura, Turismo Lazer e Juventude. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2356/2021 – Requer da 

Empresa Elektro que informe sobre a possibilidade de executar a poda de uma árvore na Rua 

Oscar Chagas nº 336, na Vila Angélica. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2357/2021 - Requer do 

Prefeito que informe se a prefeitura fará entrega do kit para os estudantes da rede pública 

como acontece anualmente. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2358/2021 - Requer do Prefeito que 

informe se existe a possibilidade da criação de uma Secretaria Municipal de Esportes, com o 

desmembramento da Secretaria de Esporte, Cultura, Turismo Lazer e Juventude. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2359/2021 – Requer da Empresa Elektro que esclareça a razão da demora 

no atendimento às muitas solicitações de podas de árvore realizadas pelos cidadãos e cidadãs 

do município. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2360/2021 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão não estão sendo disponibilizados tratores aos nossos produtores rurais em apoio às 

suas atividades, conforme previsto na legislação vigente. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2361/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser oferecido um curso 

de capacitação para a Guarda Civil Municipal sobre a “Lei Maria da Penha”, com o objetivo de 

aprimorar o atendimento à população. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2362/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover a limpeza da Rua Cristino Antunes, 

próximo ao nº 66, na área verde do Jardim América, pois o local tornou-se um depósito de 

materiais inservíveis. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2363/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar reparos no asfalto da região da Rua Cel. Aureliano de 

Camargo, próximo à Praça da Matriz, em razão dos inúmeros buracos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2364/2021 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no art. 27 da Lei 

4.400/2010, quais servidores da Secretaria da Saúde realizaram serviço extraordinário no 

período de agosto, setembro e outubro de 2020 e quais servidores da Secretaria da Saúde 

receberam o acréscimo de 50% e de 100% pela realização de serviços extraordinários no 

período supracitado. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2365/2021 - Requer do Prefeito que 

informe, em forma de certidão e com fundamento no art. 9º, parágrafo único, da Lei 1.897/87, 

a descrição da origem de todas as receitas recebidas pelo Fundo Social de Solidariedade do 

Município de Tatuí no ano de 2020, com a discriminação específica de onde e como os valores 

foram gastos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2366/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade da poda de uma árvore na Rua Oscar Chagas nº 336 na Vila Angélica. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2367/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é a razão da demora no 

atendimento às muitas solicitações de podas de árvore realizadas pelos cidadãos e cidadãs do 

município. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2368/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de atender a reivindicação dos moradores do Jardim Novo Horizonte, conforme o 

já exposto no Requerimento nº 1131, de 12 de abril de 2021. Autoria: MICHELI VAZ; 

2369/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre o não cumprimento da Notificação de 



Autuação por Infração à Lei Ambiental, emitida em 05/05/2021. Autoria: MICHELI VAZ; 

2370/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade otimizar o agendamento na 

FROTA da Secretaria Municipal de Saúde. Autoria: CLAUDIÃO OKLAHOMA; 2371/2021 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma lixeira em frente a banca de 

jornal localizada na Praça da Matriz, Centro. Autoria: PEPINHO; 2372/2021 - Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de contratação de médicos mastologistas para 

atendimento no CEMEM. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2373/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a manutenção, limpeza, 

capina e pintura na Praça do Barão. Autoria: PEPINHO; 2374/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a pintura nas lombadas, no Residencial Europark. 

Autoria: PEPINHO; 2375/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a poda de arvore na Av. Cônego João Clímaco, lateral da Santa Casa, Centro. Autoria: 

PEPINHO; 2376/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a 

poda de arvore na Rua Cônego Demétrio, frente à Maternidade, Centro. Autoria: PEPINHO; 

2377/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a poda de 

arvore na Rua Euclides Ferreira, Residencial Europark. Autoria: PEPINHO; 2378/2021 – 

Requerem do Prefeito que informe se existe algum local no município para que a população 

descarte de garrafas. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2379/2021 - 

Requer do Prefeito que informe se o setor de engenharia realizou vistorias no local a fim de se 

possibilitar a instalação de um sarjetão na via ou informe quais medidas foram e serão 

tomadas. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2380/2021 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar estudos para implantação do programa "corujão da saúde" no 

âmbito do município de Tatuí. Autoria: JOÃO JJ; 2381/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar estudos para implantação do programa "vale creche" no 

âmbito do município de Tatuí. Autoria: JOÃO JJ; 2382/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de determinar aos órgãos competentes da administração, medidas 

urgentes no sentido de providenciar a melhoria da iluminação nas Ruas Professora Cidinha de 

Sá e Dário Lisboa, Nova Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2383/2021 - Requer do Prefeito que 

informe se a capinação e limpeza das áreas públicas situadas nas Ruas Professora Cidinha de 

Sá e Dário Lisboa, Nova Tatuí, estão contemplada na programação de trabalho do setor 

competente. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2384/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade providenciar a manutenção do asfalto e da calçada da Rua Paulo Iazzetti, Nova 

Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2385/2021 - Requer do Prefeito que informe se a capinação 

e limpeza da área pública situada na Rua Paulo Iazzetti, Nova Tatuí, está contemplada na 

programação de trabalho do setor competente. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2386/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar a melhoria da 

iluminação pública na Rua Paulo Iazzetti, Nova Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2387/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a demarcação de faixas de 

estacionamento de veículos em 45º ao redor da Praça da Santa Cruz. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 2388/2021 - Requer do Prefeito que informe quais as providências que estão sendo 

adotadas a fim de impedir que haja um deslizamento na Rua Paulo Alfredo Soares, Jardim 

Alvorada. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2389/2021 - Requer do Prefeito que informe se a 

capinação e limpeza da área pública situada no final da Rua Professor Castrinaldo de Camargo, 



Bairro CDHU, está contemplada na programação de trabalho do setor competente. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 2390/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar uma lixeira comunitária ou um container na entrada do Bairro Quadrinha, neste 

município. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2391/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de asfaltar as estradas dos Bairros dos Fragas e do Rio das Pedras, assim como a 

Rua Maria Izabel Ferraz de Campos, no Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2392/2021 - Requer do Prefeito que informe se já foi concluída a reforma do prédio da 

Incubadora de Empresas de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2393/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de designar um médico para atender na UBS do 

Bairro dos Mirandas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2394/2021 - Requer do Prefeito que informe 

se existe a viabilidade de ser feita a instalação de um ponto de ônibus coberto na Rua Branca 

Laura de Oliveira Prestes, B.º Vida Nova (Pacaembu). Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2395/2021 - 

Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade, junto à Secretaria de Obras, de 

realizar o cascalhamento na Estrada Antiga de Laranjal até o limite da Castelo. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2396/2021 – Requerem ao Secretário de Desenvolvimento Regional, Exmo. Sr. 

MARCOS VINHOLI, que avalie e nos informe qual a possibilidade de contemplar com o 

Programa "Nossa Rua" o nosso município de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA 

XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA; 2397/2021 - Requerem do Prefeito que informe a relação de funcionários 

contratados, em comissão e emprestados à Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, no período de 

jul/20 a jun/21. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ; 2398/2021 - Requerem do 

Governador do Estado de São Paulo, que avalie e nos informe qual a possibilidade de 

contemplar com o Programa “Nossa Rua” o município de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA; 2399/2021 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

aplicar a emenda parlamentar destinada para obras e infraestrutura, no valor de 150 mil reais, 

no Bairro Fundação Manoel Guedes, emenda está conquistada por este vereador em conjunto 

com a Vereadora Gabriela Xavier através de pedido feito a Deputada Federal Renata Abreu. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA, GABRIELA XAVIER; 2400/2021 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de direcionar um Professor (a) de Zumba, para realizar aulas na Praça 

Mario Cóscia. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2401/2021 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de direcionar Guardas Civis Municipais ou Agentes de Trânsito na 

entrada e saída da Escola Professor Tomas Borges. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2402/2021 - 

Requer do Prefeito que informe, com base na resposta ao Requerimento nº 012/21 da Câmara 

Municipal de Tatuí, em 01 de fevereiro de 2021, o porquê ainda não se foi tomadas as 

providencias descritas na resposta do requerimento acima. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

2403/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma 

de obras a poda da árvore sobre a avaliação na Rua Veraldo Pereira, no Parque San Raphael. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2404/2021 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras a poda da árvore sobre a avaliação 

na Rua João de Arruda, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

2405/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma 

de obras a poda das árvores sobre a avaliação na Rua Osmil Martins, no Jardim Sta Rita de 

Cássia. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2406/2021 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras a poda das árvores sobre 



uma avaliação na Rua Teófilo de Andrade Gama, no Jardim Rosa Garcia. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2407/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de fazer uma avaliação para poda das árvores na Rua Sete de Setembro, na Vila 

Dr. Laurindo. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2408/2021 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de notificar a Diretoria de Ensino – Região de Itapetininga para 

fazer reparo na calçada frente à escola EE Prof.ª Altina Maynardes Araujo na Rua Teófilo de 

Andrade Gama, nº 800 - Centro. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2409/2021 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras a 

poda das árvores sobre uma avaliação na Rua Horácio Pontes Catrufo, no Bairro Vida Nova 

Tatuí, (Rua 02) frente ao nº 429. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2410/2021 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer uma vistoria ao redor da escola 

EE Prof.ª Lienette Avalone Ribeiro principalmente na Rua Prof. Licínio Alves da Cruz, nº 140, no 

Parque Santa Maria, para poda das árvores, principalmente onde se estacionam os ônibus e 

vans escolares. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2411/2021 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras a poda da árvore sobre 

uma avaliação na Rua Quinze de Novembro, frente ao nº 1157. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 2412/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

fazer uma vistoria ao redor da EMEF Magaly Azambuja de Toledo principalmente na Rua Osmil 

Martins, nº 400, Jardim Santa Rita de Cássia, para poda das árvores, principalmente onde se 

estacionam os ônibus e vans escolares. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

2413/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer uma vistoria ao 

redor da EMEF Prof. José Tomás Borges principalmente na Rua Cel. Guilherme, nº 210, no 

Santa Cruz, para poda das árvores, principalmente onde se estacionam os ônibus e vans 

escolares. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2414/2021 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras a poda da árvore sobre uma 

avaliação na Rua Prof.º Francisco Pereira de Almeida, Vila Dr. Laurindo, do nº 279 ao 520. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2415/2021 - Requer do Prefeito para que informe 

sobre a possibilidade de através do setor responsável realizar a operação ‘Tapa Buracos’, na 

Rua Dr Geraldo Enéas de Campos, na altura do nº 85, Vila Bandeirantes, nesta cidade. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 2416/2021 – Requer da ELEKTRO Eletricidade e Serviços S.A, que informe 

sobre a possibilidade da substituição das lâmpadas queimadas dos postes localizados na Rua 

Mamede José Coelho, na Vila Brasil. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2417/2021 - Requer do 

Prefeito que informe as razões do não funcionamento do site CATE – Centro de Apoio ao 

Trabalho e Empreendedorismo. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2418/2021 - Requerem do 

Prefeito que informe se existe ou se pretende criar um projeto de adequação das ruas e 

rampas de acesso para uso de cadeirantes em nossa cidade. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, 

MAURICIO COUTO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2419/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de acionar o DER, a fim de discutir a possibilidade de que 

terreno de posse da mesma, localizada na Rua José Fonseca, no São Cristóvão, seja cedido para 

a construção de área de lazer. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2420/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de solicitar da empresa responsável pelo transporte 

público, a parada para embarque e desembarque de passageiros, com abrigo, na Avenida Vice 

Prefeito Pompeo Realli, próximo a entrada do Município de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2421/2021 - Requerem do Prefeito que informe se há possibilidade de realizar a 



revitalização da Avenida Virgílio Montezzo Filho, na Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA. MOÇÕES N° 460 a 491/2021. 460/2021 - Aplausos e Congratulações ao 

Beauty Influencer “THIAGO MARTINS”, em razão do notável trabalho de destaque realizado 

em nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 461/2021 - Aplausos e Congratulações ao 

atleta Ariston Barbosa De França, em razão de sua brilhante participação no Lindóia Open de 

Sambo Olímpico – Campeonato Brasileiro De Sambo realizado pela Confederação Brasileira de 

Arte Sambo, ocorrido nos dias 13,14 e 15 de agosto p.p. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

462/2021 - Aplausos e Congratulações para a Igreja Evangélica Pentecostal O Brasil Para Cristo 

– Vila Esperança na pessoa do Pastor Valmir Pires de Camargo. Autoria: MICHELI VAZ; 

463/2021 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo Dr. Jorge Alfredo Orsi, Médico Pediatra, pelos 

relevantes serviços prestados ao Município de Tatuí. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 464/2021 - Aplausos e Congratulações ao Movimento ECC (Encontro de Casais com 

Cristo), em virtude da realização da “Noite de Louvor e Adoração" ocorrido no último dia 14 de 

Agosto, com a participação do cantor Rodrigo Ferreira. Autoria: DEBORA CAMARGO; 465/2021 

- Aplausos e Congratulações à “Marquespan Indústria de Alimentos LTDA”, na pessoa de seu 

Diretor Sr. Marcelo dos Santos Marques, em razão da passagem em comemoração dos 22 anos 

de fundação e pelo notável trabalho de destaque realizado em Tatuí. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 466/2021 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Yustrich Azevedo, Diretor do Depto 

de Trânsito e Mobilidade Urbana, em razão do brilhante trabalho desenvolvido a frente de 

suas funções. Autoria: DEBORA CAMARGO; 467/2021 - Aplausos e Congratulações ao Professor 

Dácio Vieira de Camargo Neto, pela conclusão do Curso Nacional de Treinadores de Voleibol 

de Quadra, Nível II, da Confederação Brasileira de Voleibol. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

468/2021 - Aplausos e Congratulações para o Secretário do Meio Ambiente, Professor José 

Helio Júnior e toda a equipe da Secretária do meio ambiente, em razão do notável e excelente 

trabalho que está sendo prestado de capina, limpeza e pintura das vias publicas da cidade, ao 

longo desses meses, a serviço para nossa população. Autoria: PEPINHO; 469/2021 - Aplausos e 

Congratulações ao CIR - Centro Integrado de Reabilitação em nome da sua Coordenadora Sr.ª 

Talita de Campos Urso e do Diretor (DPCD) Sr. Rodnei Rocha, e toda a sua equipe 

multiprofissional em razão do notável trabalho técnico e empenho em prol da construção e 

formação do espaço. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 470/2021 - 

Aplausos e Congratulações para a Gerente de Enfermagem do Hospital da Unimed Alessandra 

Rocha Lima. Autoria: MICHELI VAZ; 471/2021 - Aplausos e Congratulações a Enfermeira da 

Rede Pública de Saúde Lilian Miranda de Camargo. Autoria: MICHELI VAZ; 472/2021 - Aplausos 

e Congratulações para a Diretora Clínica da Santa Casa Dr.ª Maria Laura Lavorato Matias. 

Autoria: MICHELI VAZ; 473/2021 - Aplausos e Congratulações para a Sr.ª Solange Bezerra Leal, 

Psicóloga atuando no Hospital da Unimed - Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 474/2021 - Aplausos e 

Congratulações aos empresários Lucas Dias de Camargo e Rodrigo Ferreira Rosa. Autoria: 

MICHELI VAZ; 475/2021 - Aplausos e Congratulações para a Sr.ª Lucimara Rosa Ribeiro de 

Paula, Psicóloga que atua na rede pública da saúde. Autoria: MICHELI VAZ; 476/2021 - 

Aplausos e Congratulações para a Dr.ª Rita de Cássia Coque da Cruz Beltrami, Diretora Clínica 

do Hospital da Unimed-Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 477/2021 - Aplausos e Congratulações aos 

Empresários Fábio Teixeira Bernardes e Daniel Ribeiro Ferraz, que estão completando 15 anos 

no comércio de Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 478/2021 - Aplausos e Congratulações ao Sr. 



Edimo de Souza Carvalho pelo excelente trabalho realizado na área verde do ribeirão do 

manduca. Autoria: JOÃO JJ; 479/2021 - Aplausos e Congratulações a Dra. Roberta Albertoni 

Manis, Médica Ginecologista Obstetra na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, em razão de seu 

excelente e notável trabalho. Autoria: GABRIELA XAVIER; 480/2021 - Aplausos e 

Congratulações ao Dr. Guilherme Ribeiro Fonseca, Médico Mastologista e Obstetra na Santa 

Casa de Misericórdia de Tatuí, em razão de seu excelente e notável trabalho. Autoria: 

GABRIELA XAVIER; 481/2021 - Aplausos e Congratulações ao Dr. Cláudio Antônio Mascarenhas 

Casarini, Médico Ginecologista e Obstetra na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, em razão de 

seu excelente e notável trabalho. Autoria: GABRIELA XAVIER; 482/2021 - Aplausos e 

Congratulações a Luciana Aparecida Telles, Enfermeira na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, 

em razão de seu excelente e notável trabalho. Autoria: GABRIELA XAVIER; 483/2021 - Aplausos 

e Congratulações a Ana Elvira Loureiro, Técnica em Enfermagem na Santa Casa de Misericórdia 

de Tatuí, em razão de seu excelente e notável trabalho. Autoria: GABRIELA XAVIER; 484/2021 - 

Aplausos e Congratulações a Thais de Fátima Nunes Almeida Cresciulo, Psicologia na Santa 

Casa de Misericórdia de Tatuí, em razão de seu excelente e notável trabalho. Autoria: 

GABRIELA XAVIER; 485/2021 - Aplausos e Congratulações ao Conselho Municipal de 

Assistência Social, em virtude da realização da 11ª Conferência Municipal de Assistência Social, 

ocorrida no último dia 20 de Agosto. Autoria: DEBORA CAMARGO; 486/2021 - Aplausos e 

Congratulações ao Centro Automotivo Catel nas pessoas de Isaac Silveira Júnior, Márcio José 

da Silva, Marco Aurélio Catel e equipe em razão dos 26 anos de empreendedorismo e pelo 

notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

487/2021 - Aplausos e Congratulações à Denis Auto Peças nas pessoas de João Afonso José de 

Oliveira, Maria Luiza Morbideli de Oliveira, Denis José de Oliveira, Dayani Aline de Oliveira e 

equipe em razão dos 32 anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque 

realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 488/2021 - Aplausos e Congratulações 

ao Posto Astória nas pessoas de Wellington Coppini, Carlos A. Carvalho da Silva, Jeferson 

Marcondes e equipe em razão dos 17 anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 489/2021 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Norberto de Souza Neto, Gerente Operacional na APAE Tatuí. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 490/2021 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo Bombeiro 

Civil Municipal Cleiton Rodrigues, em razão do excelente e notável trabalho. Autoria: 

CLAUDIAO OKLAHOMA; 491/2021 - Aplausos e Congratulações ao Colégio Adventista de Tatuí 

na pessoa de seu diretor Sr. Roberto Magalhães Nunes Assis, em razão do excelente trabalho e 

notável destaque no Município de Tatuí. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário João Éder. Nós vamos abrir o 

tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e 

das Moções. Pela ordem, vereador Márcio Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público que nos assiste pela TV 

Câmara! Cumprimentar também a nobre vereadora da cidade de Pereiras, seja sempre bem-

vinda a essa casa de leis, é um prazer ter você aqui conosco. Quero solicitar a retirada do 

Requerimento de minha autoria, que deu duplicidade, de nº 2345/2021. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador. Será retirado da pauta. Nós vamos abrir 60 

segundos, então, para os vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e das 

Moções. Vai fazer uma alteração, nós já solicitamos as trocas dos tablets para a empresa, e a 

empresa vai dar o retorno em relação a isso. Já cobrei e, se não fizer a retirada e a alteração, 



nós vamos trocar a empresa... eu já venho pedindo há muito tempo, já. Agora nós vamos fazer 

a abertura de tempo. Luana, por gentileza, pode fazer a abertura. Está aberto o tempo. 

Encerradas as inscrições. Dezesseis vereadores farão o uso da palavra. Dois minutos para cada 

vereador fazer uso da palavra. O primeiro vereador a fazer o uso da palavra é o vereador 

Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, boa noite, Presidente, boa 

noite a todos os vereadores, a todos que estão nos assistindo, todos que estão aqui na casa 

também, sejam bem-vindos vocês. Eu quero falar sobre o Requerimento nº 2372/21, sobre a 

necessidade de contratação de médico mastologista para o atendimento no CEMEM. 

Lembrando que essa especialidade, a gente não temos aqui no CEMEM, então, quando 

precisa, tem que ir pela central de vagas e ser encaminhada para fora. Então a nossa cidade, 

ela já comporta, tem o número tão grande de população, e esse é um dos cânceres que mais 

afeta as mulheres. Então peço, sim, ao prefeito que olhe com carinho, com muita atenção, que 

nós precisamos sim dessa especialidade no CEMEM. Quero também falar sobre a Moção de 

Aplausos nº 469/21, que é sobre esse evento que acabou de realizar hoje aqui em Tatuí, que 

foi a inauguração do CIR, que é Centro Integrado de Reabilitação. Então quero parabenizar, 

que foi um trabalho tão lindo, dedicado a toda a nossa população. Então, assim, foi um 

trabalho em conjunto. Então quero parabenizar à Talita de Campos Urso, o diretor também 

Rodnei Rocha, Departamento de Deficientes Físicos, e toda a equipe multiprofissional que fez 

com cada carinho, cada detalhe. Vocês vão ter a oportunidade de conhecer o CIR, ficou 

maravilhoso, é um ganho grandioso para nossa cidade, para melhorar cada vez mais o 

atendimento aos pacientes com alterações, deficiências neurológicas permanentes ou 

temporárias. Muito obrigado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereador Maurício. Com a palavra, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES 

PERBELINI]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, vereadores presentes, plenário cheio! 

Agradecemos a todos que estão assistindo. Senhor presidente, eu venho falar sobre um 

Requerimento que fiz sobre a calçada da Altina, onde a gente tem visto várias pessoas com 

dificuldades para circular com cadeira de roda, carrinho de criança, até mesmo a pé. Então 

está feito o Requerimento... mas essa semana eu tive uma experiência, presidente, 

interessante, eu estava andando na rua e resolvi acompanhar um ônibus escolar. Eu vi a 

dificuldade que os ônibus estão passando devido à falta de poda de árvores na cidade. Eles vão 

estacionar em frente à escola e têm dificuldade. Os caminhões estão andando em alguns 

lugares na contramão, esse caminhão de tijolo, por causa de galhos de árvore. Então o 

município de Tatuí é um município turístico; queremos agora, com o retorno às atividades, 

virão aí as festividades natalinas; gostaríamos que os ônibus das outras cidades viessem visitar 

Tatuí; mas e os acessos, como que estão? O senhor sabe que aqueles ônibus de dois andares, 

ele custa R$ 1,07 milhão. O camarada não vai conforme o lugar que o ônibus não passa. Então 

é uma forma de valorizar o turismo, o qual batemos muito na outra gestão que estivemos 

juntos, e valorizar também o caminhoneiro, a van. E eu acho que o órgão competente, o meio 

ambiente, poderia fazer uma programação para as escolas, na outra semana, perguntar ao 

SAMU, na outra semana, que fosse fazendo, não precisa fazer de uma vez, não, que fosse 

fazendo paulatinamente, mas visse a necessidade dos motoristas de ônibus, van e de 

caminhão. Boa noite a todos, boa noite, presidente, e seja bem-vinda, nobre vereadora, 

sempre que vem em Tatuí. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereador Eduardinho. Eu vou fazer o uso da palavra, passo ao vice-presidente da casa, 

vereador Mário Santa Rita. [PRES. VER. MÁRICIO SANTA RITA]: Quem tem a palavra agora é o 



vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente em 

exercício Márcio Santa Rita, nobres vereadores da mesa diretora, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores que estão nos assistindo aqui presencialmente e também pela 

nossa TV Câmara. Eu vim falar do meu Requerimento nº 2342, aonde eu requeiro do prefeito 

que informe sobre a possibilidade de disponibilizar uma casa de apoio para pacientes que 

realizam tratamento de câncer na cidade de Jaú. Eu já vim outras vezes aqui fazer essa 

solicitação à nossa prefeita Maria José, e não fui atendido. E, agora, nós estamos fazendo esse 

Requerimento novamente ao prefeito Miguel, Professor Miguel, para que verifique com 

carinho, por quê? Porque tem muitos pacientes que saem do nosso município até Jaú, que não 

são poucos, e é necessário essa casa de apoio, porque tem alguns pacientes que realizam o 

atendimento na parte da manhã, tem alguns que realizam atendimento na parte da tarde, e 

eles vêm na mesma van, então é complicado para eles ficarem esperando os outros pacientes. 

Então é muito importante essa casa de apoio. Porque o paciente que faz uma quimioterapia na 

parte da manhã, e o outro que faz no período da tarde, esse paciente que faz na parte da 

manhã tem que ficar esperando no período da tarde e vice-versa. E essa casa de apoio, eles 

podem estar usando o banheiro, podem estar descansando, podem estar se alimentando... 

Então eu vejo uma necessidade muito grande, e nós não temos ainda aqui o tratamento para 

câncer. Então esses pacientes são encaminhados para Jaú. Então solicito um carinho que o 

prefeito atenda nossa solicitação. [PRES. VER. MÁRCIO SANTA RITA]: Quem tem a palavra 

agora é a vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CINTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos! Eu 

gostaria de ver sobre alguns Requerimentos que nós protocolamos em conjunto para o 

governo do estado e para o secretário de desenvolvimento regional, secretário Marco Vinholi, 

para que eles possam contemplar Tatuí com o programa Nossa Rua, onde o Governo do Estado 

estará fazendo uma parceria com as prefeituras para asfaltar as ruas de terra, trazendo mais 

dignidade, segurança e valorização. Também gostaria de reforçar o Requerimento do Maurício, 

um excelente Requerimento sobre a contratação de mastologistas para o CEMEM. Isso seria 

de grande valia para nós, mulheres, para acelerarem os processos de supostos nódulos, 

tumores, adiantaria os tratamentos com mais dignidade para as mulheres. E também gostaria 

de falar sobre um Requerimento sobre a incubadora de Tatuí. Eu gostaria de saber se já foi 

concluída a reforma do prédio, se existe previsão para reinauguração desse equipamento, qual 

a secretaria municipal incumbida e quem é o responsável por esse projeto específico, quando 

será publicado o edital de chamamento para manifestação de interesse dos aprovados na 

segunda fase do edital nº 2/2019. A incubadora foi inaugurada em 2009, na gestão do prefeito 

Gonzaga; na próxima gestão, do ex-prefeito Manu, ela ficou totalmente sucateada; já na 

gestão da prefeita Maria José, foi desenvolvido um novo modelo, que culminou na publicação 

do edital nº 2/2019. Não é preciso fazer maiores considerações acerca da importância disso no 

município. Então eu peço que sejam respondidos com muita atenção e carinho. Boa noite e 

muito obrigada a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador Claudião do Oklahoma. [VER. CLÁUDIO DOS 

SANTOS]: Boa noite a todos! Presidente, mesa, público presente. Lógico, o tempo é um pouco 

curto para falar e discutir ou debater qualquer tipo de tema, mas pegando a pauta aqui, eu 

falar sobre o Requerimento ou cobrança, para que o nosso prefeito veja que o que o povo de 

Tatuí está atrás, está sedento é de emprego. O povo tem uma esperança, parece que virou a 

chave da renovação. Então, prefeito Miguel, aproveite! E para ajudar isso, o meu 

Requerimento nº 2417... e, para atrapalhar, não está funcionando o site Cate Tatuí, aonde faz-



se uma propaganda para cadastrar o seu currículo lá e o site vive fora do ar, não sei se a 

prefeitura não está pagando a plataforma ou o que quer que seja, mas seria muito necessário 

que veja isso também, porque o povo está atrás de emprego. E qualquer tipo de emprego que 

se arrume, a autoestima da população melhora e melhora muito, porque quem passou ou 

quem está desempregado sabe qual é a dificuldade que de estar. Requerimento do Sallum nº 

2360, onde ele pergunta aqui do trator, que não está sendo cedido aos produtores rurais. Esse 

trator de pequeno porte é o que mais usa - os de grande porte não vai entrar em pequenas 

propriedades para fazer pequenos serviços - foi roubado e o seguro pagou e, até hoje, a 

prefeitura também não repôs esse trator lá do departamento e para o povo rural usar esse 

trator e todos nós também poder usar. E, por último, como tem uma Moção aqui para o 

diretor de trânsito Yustrich, eu queria que ele desse uma volta também no trânsito de Tatuí, 

para ele verificar, porque está bem caótico esse trânsito também. Então, como diretor, 

começar a dar uma circulada na cidade aí para ver como é que está, beleza? Forte abraço e 

boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Claudião. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. Declinou. O próximo o vereador é 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, 

boa noite a todos que nos assistem, vou falar bem rapidinho, um amigo, um abraço para o 

Sandrinho e para o Marcelo... o Sandrinho, lembrando que é o número um, não perde nada! 

Senhor presidente, eu queria falar de um Requerimento, porque o tempo é curto, mas é um 

Requerimento que nós já pedimos há mais de seis meses uma operação tapa-buraco na 

entrada do bairro Astória. Os munícipes reclamam, e cada dia está pior. Então, já que o nosso 

prefeito Miguel assumiu, vamos pedir para ele agora, não é, Márcio? E também parabenizar 

pelo CIR, e lembrando o Maurício, vai ter atendimento de pacientes ostomizados, então algo 

fantástico! E parabenizar também por esse Requerimento sobre o mastologista... parabéns 

pelo Requerimento, e eu queria dar um aparte para o nobre Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: 

Boa noite, presidente, boa noite, membros da mesa, público que nos assiste, pessoal hoje que 

nos acompanha aqui presencial; obrigado pelo aparte, vereador. Na verdade, eu só peguei 

aparte, porque não consegui me inscrever. Parabenizar mais uma vez, Maurício, você, a Cíntia, 

com esses Requerimentos que nos trouxeram durante a semana que se passou, trazendo a 

importância do médico mastologista para o nosso município. Não só uma prevenção enorme 

que ele vai poder fazer, mas também diagnosticar se houver uma situação inicial, que é 

primordial nesse caso da mastologia. Então parabéns mais uma vez, parabéns também ao 

pessoal do CIR, que também vai contar com o primeiro banheiro que vai atender os 

ostomizados da nossa cidade aqui em Tatuí, trazendo, acima de tudo, dignidade. Obrigado 

pelo aparte, vereador, obrigado, presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Paulinho, nobre vereador Renan. Próxima a fazer o uso da palavra é 

a vereadora Débora Camargo. [VER. DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite à 

plateia que está nas assistindo, boa noite aos nobres, boa noite à vereadora que veio nos 

visitar, é um prazer recebê-la aqui. Eu vou falar sobre o meu Requerimento que eu requeiro à 

mesa, o nº 2351, onde eu estou solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que digne-se a 

nos informar a essa Casa de Leis qual é hoje a fila de espera de cada exame? Qual é o tempo 

médio entre a marcação que se dá entrada e a realização do mesmo? Quais os dez exames 

mais procurados em 2020 até a presente data? E quais os exames são realizados em nosso 

município e quais são realizados fora daqui? Também quero falar rapidamente a respeito de 

cirurgias eletivas; qual é hoje a fila de espera de cada cirurgia eletiva, quais as 10 cirurgias mais 



procuradas até o ano de 2020. E a justificativa é que inúmeras pessoas têm nos procurado, 

munícipes que aguardam há muito tempo nas listas de espera para fazer exames. Então eu 

gostaria de poder dar um feedback para essas pessoas, o porquê que está demorando tanto. 

Também gostaria muito de parabenizar à Cíntia, ao Maurício, pelo Requerimento da 

massoterapeuta. Parabéns, Tatuí precisa muito! E ao CIR também. Está terminando o tempo, é 

muito pouco, boa noite a todos! [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereadora Débora Camargo. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa 

noite a todos, à plateia que está nos assistindo hoje, é um prazer tê-los aqui! Senhor 

presidente, mesa! Também quero destacar a presença da minha amiga e vereadora Verônica, 

seja bem-vinda, da cidade de Pereiras, ok? Eu quero falar hoje sobre o meu Requerimento nº 

2397/21, onde solicitamos ao senhor prefeito municipal de Tatuí para que informe a esta casa 

de leis a relação de funcionários contratados em comissão e emprestados à Santa Casa de 

Tatuí pelo período de 2020 a 2021. Eu solicito ainda que, nessa relação, deverá conter as 

seguintes informações: nome completo, cargo função, base salarial, horas extras e demais 

comissões. Nessa última semana, recebi diversas mensagens de WhatsApp falando de 

funcionários comissionados da Santa Casa com possíveis indícios de irregularidades nos 

recebimentos salariais. Também eu quero destacar a importância do Requerimento do 

vereador Sallum, que pede todas as informações de receitas, todas as entradas e saídas do 

Fundo Social de Tatuí relativos ao exercício de 2020. Eu preciso dessas informações para 

avaliar as possíveis ações futuras. Boa noite. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereadora Micheli Vaz. Com a palavra, o nobre vereador João Éder. [1º SEC. 

VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, presidente, boa noite ao público finalmente 

presente nessa casa! A casa é do povo, e nós ficamos felizes que hoje esteja aberta! Em 

especial, a presença aí do Marcelo... e é isso. Bom, gostaria de tratar, fazer menção a respeito 

do Requerimento nº 2418, que nós assinamos com vários outros vereadores, que trata da 

questão de um projeto que adeque as rampas de acesso das ruas às calçadas do município. Já 

há muitos anos nós testemunhamos várias pessoas que utilizam principalmente das cadeiras 

de rodas ou então pessoas mais idosas, com bengalas, que têm dificuldade no acesso à rua 

pelo fato de não existir rampas de acesso de acordo. Inclusive, enquanto vereador, meu pai 

aprovou a Lei Municipal nº 4584/2011, que dizia que os novos loteamentos deveriam ter as 

rampas de acesso assim que fossem construídos. Infelizmente, desde então, nós vimos que 

essa lei não foi cumprida. E um grande problema é nós postergarmos o problema, nós não 

agirmos no momento em razão da dificuldade. Sabemos sim que é um trabalho muito difícil, 

mas que vai ajudar e muito o dia a dia das pessoas com deficiência. Hoje nós tivemos a 

inauguração do CIR, um abraço especial inclusive ao vereador Nei Loko, que tanto lutou por 

aquele espaço; e nós precisamos realmente dar voz às pessoas com deficiência, e no nosso 

entendimento, esse é um caminho importante para que Tatuí avance na promoção de políticas 

públicas em favor dessas pessoas. Então nós esperamos que tenhamos êxito na formulação 

desse projeto. Boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereador João Éder. Com a palavra, o vereador Valdir Proença. Declinou. Com a palavra, o 

vereador João JJ. [VER. JOÃO FRANCISCO LIMA FILHO]: Boa noite, senhor presente, boa noite, 

mesa, nobres pares! Quero cumprimentar aqui também a vereadora da cidade de Pereiras, 

seja bem-vinda a essa casa! Quero cumprimentar aqui o público que nos acompanha e 

também o pessoal que nos acompanha pela internet, fica aqui registrado. Senhor presidente, 

eu fiz uma Moção de Aplauso pelo senhor Edson de Souza Carvalho, pelo seu serviço prestado. 



A Moção é nº 478/21; um serviço que ele faz voluntário naquela região ali do Alvorada, na 

Ribeirão do Manduca. Então ele faz esse serviço com muito carinho, sem custo nenhum, 

plantando as suas mudas e limpando a área lá. Quem passa por lá vê o serviço que ele faz, 

então é muito merecida essa Moção. Também não poderia deixar de agradecer aqui pelas 

palavras do vereador Enfermeiro Maurício e a Cíntia pelas colocações, também do João Éder, 

que a gente saímos lá da inauguração lá do centro de reabilitação, que a população vai estar lá 

vendo e vai servir a quem mais necessita para nossa cidade. E também a nossa casa aqui, com 

as portas abertas, depois de tanto tempo que a gente passou, a população pode estar vindo, 

acompanhando a sessão, então isso é muito importante! Semana passada... está ficando 

chique, presidente, a nossa casa; semana passada nós já teve aqui a visita do nosso prefeito, 

buscando alternativas, junto com essa casa, junto com os vereadores, para que a gente 

caminhe junto. E quem ganha com isso é nossa cidade, a nossa população. Então fica aqui 

registrado. Um abraço aos nossos queridos Sandrinho e nosso amigo Marcelo Putão, que 

também que não perde uma sessão! Meu muito obrigado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador João JJ. Com a palavra, o vereador Fábio Villa Nova. [VER. 

FÁBIO ANTONIO VILLA NOVA]: Boa noite, senhor presidente, demais membros da mesa, 

nobre colega Verônica, meus colegas, público presente e pessoal que está assistindo a gente 

pela TV Câmara. Em 22 de março de 2021, eu fiz um Requerimento pedindo informações em 

relação ao atraso de uma obra no muro de contenção na Rua Paulo Alfredo Soares, no bairro 

Jardim Alvorada. Quem conhece aquela região sabe do que eu estou falando: ali tem duas 

placas, uma delas, inclusive, caída, que estava com término da obra no dia 26/10; lá cita a 

empresa, o valor da obra. E a prefeitura me respondeu aqui que o contrato com a empresa foi 

rescindido e a empresa vai sofrer as sanções, e fala sobre um novo processo licitatório. Então 

eu peço quais as providências para contratar a nova empresa, já que a população lá está em 

risco. Falar aqui também sobre o meu Requerimento que pede a relação de funcionários 

contratados em comissão e emprestados à Santa Casa de Misericórdia, o Requerimento feito 

junto com a Micheli; a gente pede aqui a relação dos doze últimos meses. Quero destacar que 

o relatório da CEI da Santa Casa, que... do dia 17 de dezembro de 2020, no seu item no setor 

pessoal já fala que precisa diminuir o quadro de funcionários da Santa Casa para, no máximo, 

350 funcionários. E hoje a Santa Casa tem 700 funcionários, praticamente o dobro. A Santa 

Casa infelizmente foi e continua sendo usada como cabide de emprego. Obrigado a todos. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio Villa Nova. Com a 

palavra, o vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, 

nobres vereadores, público aqui presente, Marcelão, o Sandro, sejam todos bem-vindos à 

sessão da Câmara, voltando com todos os protocolos de segurança, as pessoas afastadas, com 

máscara, porque a pandemia ainda não acabou, infelizmente. Senhor presidente, primeiro que 

queria fazer uma referência aqui, que os meus tímpanos quase estouraram com o silêncio 

ensurdecedor dos declínios de fala de vereadores ainda aqui nesta casa. Mas gostaria de falar 

de uns Requerimentos, só dois minutinhos, saudando também a vereadora de Pereiras - 

imagino que tenha mais tempo lá na câmara de Pereiras para falar - na Praça da Matriz da 

cidade, no meio-fio, buracos... as pessoas... tem uma pessoa idosa que quebrou a perna esses 

dias lá, faz umas duas semanas. Nossa prefeitura tem que fazer algo em relação a isso. Quero 

me referir aos Requerimentos nº 2364, 2365/2021, e parabenizar a Micheli e o vereador 

Cláudio, que fizeram falas aqui nessa tribuna também nesse sentido. Os áudios do possível 

esquema dentro da Saúde. Art. 27 da Lei nº 4400, lei municipal, regula o serviço extraordinário 



dos servidores públicos, a hora extra. Hora extra só pode ocorrer em situação excepcional e 

temporária. Daí a gente ouve no áudio assim: “se não vier da saúde, o dinheiro viria do Fundo 

Social?”. Qual é a relação? Como que um servidor não ganha pela saúde e ganha pelo fundo? 

Estamos questionando. Quais servidores da secretaria de saúde realizaram serviços 

extraordinários em agosto, setembro e outubro de 2020? Quais servidores receberam 50 e 100 

por cento de hora extra, qual a justificativa e quem que autorizou? E requeremos a descrição 

da origem de todos os recursos recebidos pelo fundo social. A última coisa que nós precisamos 

aqui em Tatuí é de corrupção. Nós temos que, como câmara municipal, investigar, e aqui está 

o início dessa investigação. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, nobre vereador Márcio 

Santa Rita. Só uma informação a todos, eu coloquei no grupo dos vereadores em relação aos 

Requerimentos que serão discutidos em sessão extraordinária, tá? Serão discutidos e votados 

no grupo dos vereadores aí, para quem quiser fazer a discussão e também depois para 

votação. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente novamente, 

nobres pares, público presente que nos assiste aqui pela câmara municipal, a TV Câmara 

também, pessoal que nos assiste pela TV Câmara. Hoje novamente voltando aí às sessões 

presencial muito importante. Quero falar do Requerimento de minha autoria nº 2347/2021: 

REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que informe a esta Casa Legislativa se existe 

possibilidade de viabilizar outro acesso para o tráfego de veículos pesados (Caminhões de 

transporte de cerâmica e treminhões que transportam cana-de-açúcar) pela Avenida Teófilo 

de Andrade Gama, no trecho entre o Jardim Santa Rita de Cássia e Rosa Garcia 2. 

JUSTIFICATIVA: Como é do conhecimento de todos, o citado trecho foi pavimentado 

recentemente, feito toda aquela duplicação, que ficou lindo, maravilhoso, na gestão da 

prefeita, saudosa prefeita Maria José, cujo melhoramento agradou toda a população daquela 

região de nossa Cidade, não só pelo aspecto de beleza, mas sobretudo pelo conforto dos 

motoristas que se utilizam da referida via pública, até há pouco tempo, muito bem 

conservada. Porém, o tráfego de veículos pesados, para a tristeza dos moradores, está 

danificando o asfalto. Por isso, toda a população aguarda com ansiedade, sejam esses 

caminhões e treminhões direcionados para outro acesso, que seja construído um outro acesso 

para tirar aqueles veículos pesados daquela via. Eu já solicitei também aqui, através da Câmara 

Municipal, a possibilidade de ter uma balança lá para a gente poder resolver esse problema, 

porque é complicado! Essa colocação desse vereador é através da solicitação dos moradores. 

Muito obrigado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Márcio Santa Rita. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, 

presidente, boa noite a todos novamente. Pego a fala novamente para dar continuidade nas 

minhas palavras sobre a questão do mastologista. Eu acho é um assunto que tem que ser 

discutido e pautado nos próximos dias, não é, vereador Maurício? Com certeza vai ser um 

ganho enorme para nosso município. Nós esperamos que sejamos atendidos o mais breve 

possível. Queria parabenizar também o vereador Cláudio pelo Requerimento sobre a questão 

do site do CATE. Em tempos de pandemia, Cláudio, essa questão aí em todas as mídias, todas 

as plataformas, todas as operações on-line são muito valiosas nesse momento. E se tratando 

também, Cláudio, da questão financeira de todos. Nem todos, nesse momento de desemprego 

nacional, pode se deslocar até o pátio. Então é valioso, sim, que esse site esteja em situação de 

uso para todos aqueles que necessitam, ainda mais nesse período que almejamos novidades 



do nosso município e que temos fé que, de alguma forma, vai acontecer. Também queria 

parabenizar a equipe que foi responsável pela idealização e pela execução do CIR. O nosso 

amigo que trabalhou junto conosco aqui, o ex-vereador Nei Loko, junto com a Talita Urso, a 

Rosângela e toda a equipe que passaram dias e noites se empenhando para que hoje nós 

pudéssemos realizar esse sonho, toda a equipe de obras, limpeza, pintura, fica aqui a nossa 

gratidão e o nosso parabéns. Obrigado, presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Renan. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS 

os Requerimentos por unanimidade os Requerimentos. Nós vamos fazer a votação das 

Moções. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por unanimidade. Requerimentos ao 

prefeito: nº 2340 a 2355, 2357 a 2358, 2360 a 2395, 2397, 2399 a 2415, 2417 a 2421/2021; 

Requerimentos às Comissões: nº 2356, 2359, 2396, 2398 e 2416/2021. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei do Legislativo, nº 068 a 71. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 68/2021. Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: Dispõe 

sobre a denominação de “Gerson Mendes”, a Rua 01 do Loteamento Residencial Parque das 

Flores I, no município de Tatuí e dá outras providências. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Às comissões. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 69/2021. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA. Assunto: Dispõe sobre a denominação de Valdir Moraes dos 

Santos a Rua 1 do Loteamento Residencial Central Park. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Às comissões. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 70/2021. 

Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA, RENAN CORTEZ. Assunto: Altera a redação do caput do artigo 

1º da Lei nº. 5.538 de 12 de julho de 2021, incluindo a Associação de Pessoas com Deficiência 

de Tatuí - APODET no Programa de Contribuição Facultativa e Voluntária de Ajuda Pecuniária. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 71/2021. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Dispõe sobre a 

denominação de logradouro Público no Município de Tatuí e dá outras providências. [PRES. 

VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor secretário proceda à leitura 

do Projeto de Decreto Legislativo. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de 

Decreto Legislativo nº 12/2021. Autoria: VALDIR DE PROENÇA. Assunto: Outorga o título de 

“Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Sr. Afonso Rodrigues de Paula. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]: Às comissões. Nós vamos paralisar a sessão por dez minutos, porque, a nível de 

solicitação, nós temos a inauguração amanhã do SAMU, e temos também a inauguração da 

nossa prefeitura. Então nós vamos paralisar por 10 minutos, para os presidentes das 

comissões, que se reúnam com os seus vereadores a possibilidade de estar votando esses dois 

projetos na próxima Sessão Extraordinária ainda hoje; se houver acordo de todos os 

vereadores, nós vamos fazer isso daí ainda hoje, tá bom, gente? Então declaro paralisada a 

sessão para os vereadores das comissões, junto com seus presidentes, respectivos presidentes, 

verifiquem essa possibilidade. Então a sessão está paralisada por 10 minutos. ((Sessão 

suspensa)) Nós vamos reiniciar a nossa Sessão Ordinária, eu acho que já deu o tempo das 

comissões verificarem os projetos. Eu solicito aos presidentes das comissões que, caso houve 

concordância dos vereadores, dos nobres vereadores, para que passe à nossa presidência aqui 

os projetos para convocação de Sessão Extraordinária. Foi achado um celular do público aqui, 

é de alguém? Vai ficar... se não for de ninguém, nós vamos deixar aqui na nossa casa, na 

secretaria, se alguém sentir falta. Bom, os presidentes das comissões já analisaram os projetos. 

Obrigado. Então, houve uma concordância de todos, vamos fazer a convocação de uma Sessão 

Extraordinária após esta sessão Ordinária, aonde serão discutidos e votados os seguintes 



Requerimentos também: Requerimento nº 1944, 1945, 1951, 1967, 1989, 2017, 2020, 2021, 

2023, 2042, 2057, 2079, 2085, 2086, 2087, 2089, 2094, 2095, 2097, 2098, 2129, 2130, 2147, 

2149, 2157, 2163, 2182, 2194, 2204, 2214, 2215, 2216, 2217, 2218, 2220, 2228 e 2229. 

Também, discussão e votação do Projeto de Lei nº 58/2021. Dispõe sobre denominação da 

Base do SAMU no Município de Tatuí e dá outras providências. E também o Projeto de Lei nº 

66/2021: Dispõe sobre a denominação do Paço Municipal “PREFEITA MARIA JOSÉ GONZAGA”, 

o prédio construído na Avenida Domingos Bassi, Nº 1000 para abrigar a Administração 

Municipal desta cidade e dá outras providências. Vamos votar esse projeto em primeiro e 

segundo turno. Todos os vereadores estão convocados para discussão e votação desses 

projetos e desses Requerimentos após esta Sessão Ordinária. Que o senhor secretário proceda 

à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Votos 

de Pesar às digníssimas famílias de: DIVA SOARES. Autoria: Marquinho de Abreu; DIEGO 

BERTONI. Autoria: Eduardo Sallum; também ao PAI DA MIRIAM da Loja Opções Móveis. 

Autoria: Renan Cortez e Maurício Enfermeiro. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um 

minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Um boa 

noite a todos e que Deus abençoes a todos. E nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se 

esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e três dias do mês de 

agosto do ano de dois mil e vinte e um. 

Sala das Sessões, 23 de agosto de 2021. 
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